
2/26（月）１２３４６練　B日程
　　　　　  卒業式全体練習②（６校時）
　　　　　  学年末テスト成績表配付
2/27（火）ワックス塗布（教室）
2/28（水）ワックス塗布（廊下）　部活動なし
3/  1（金）清掃・部活動なし　15:15下校予定

GROW UP ～成長～

次年度の活動へ向けて

🤲

当たり前のことが普通にできる人になってほしい。それは私たちの願いです。これからもずっと。

S  t  a  g  e   Ⅱ

お 知 ら せ
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＜裏面に週予定を印刷しました。＞

＜思わず笑顔、
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伊達中学校　　　2学年だより
第40号　文責：学年主任　引地　一義

活発な質疑応答で生徒総会を終えました
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家庭学習時間を何とか増やしたいスペリング大会は28日（水）

協力して実験を行なっています

基礎学力の向上を目指して

　３大会の１つ、スペリング大会が近づいて
きました。生徒のみなさんは朝自習の時間
に、出題範囲の練習問題を解いています。
　今までに漢字、計算力の２つを行いました
が、いずれも満点賞または合格を目指して、
練習をしてきました。
　合格点は８０点で
すが、努力次第で満
点賞も夢ではないと
思っています。
　基礎的な計算力等は、数学だけではなく他
の教科でも必要になります。計算・漢字・ス
ペリングに対する苦手意識もあるようです
が、大切な力の１つとして、今後も学習に励
んでほしいと思います。

　２月１６日（金）に行われた生徒総会で
は、各専門委員会と生徒会本部の活動反省に
対して、多数の質問と建設的な意見が出され
ました。
　例えば学習委員会には３年生から、「定期
テスト予想問題のタブレット配信」について
意見が出されました。これは、出題の形式が
限られてしまうことを憂慮しての意見でし
た。他にも、卒業していく３年生から次年度
のことを考えた意見が出されたことは、素晴
らしいことだと考えます。
　専門委員長と生徒会本部役員は、緊張しな
がらも、質問や意見に対してきちんと回答し
生徒総会を終えました。
　現在の２年生が生徒会の中心となるのは来
年度の前期までですが、今まで引き継いでき
た伊達中生徒会の良さを大事にして活動する
ことを期待します。
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